

Nachrichten aus dem Rathaus

Nr. 97 / 01.02.2022

Stadt Nürnberg

Amt für Kommunikation und Stadtmarketing

Leitung:

Andreas Franke

Fünferplatz 2

90403 Nürnberg

www.presse.nuernberg.de

Vorbereitende Arbeiten für Erneuerung der Hafenbrücken beginnen

Der Servicebetrieb Öffentlicher Raum Nürnberg (Sör) plant zurzeit den Ersatzneubau der drei Hafenbrücken Frankenschnellweg und Hafenstraße über den Main-Donau-Kanal und die Südwesttangente. Am Montag, 7. Februar 2022, beginnt Sör mit den vorbereitenden Arbeiten.

Zunächst entstehen die Widerlager der beiden benötigten Behelfsbrücken über den Kanal und über die Südwesttangente. Um das Baufeld dafür freizumachen, werden auf einer Fläche von rund 1 000 Quadratmetern Sträucher und anderer niedriger Bewuchs gerodet. Daneben fällt Sör 60 Bäume mit einem Durchmesser von 10 bis 30 Zentimetern und zwölf Bäume mit einem Durchmesser von 30 bis 50 Zentimetern. Eine ökologische Baubegleitung betreut und bewacht dies.

Die Arbeiten erfolgen an der Ufermauer des Main-Donau-Kanals in der Regenstraße auf rund 240 Quadratmetern, auf der stadteinwärtigen Seite des Kanals am Parkplatz des Hafenanlegers auf rund 440 Quadratmetern sowie an der Ausfahrtrampe der Südwesttangente am Sportplatz SV Maiach auf rund 320 Quadratmetern. Sie sollen bis Montag, 28. Februar, abgeschlossen werden. qui